

Antrag Nr. 26-O-11-0006

CDU

Betreff:

Verbindungs Fußweg zwischen Helen-Keller-Str. und Wiesbadener Str. [CDU]

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf o.g. Verbindungsweg für eine ausreichende Beleuchtung zu sorgen.

Begründung:

Der Weg wird von vielen Kindern als Schulweg und Fußgängern genutzt. Gerade in den Wintermonaten ist der Weg auf Grund seiner geringen breite stockdunkel. Neben der Gefahr von Stürzen resultiert aus den Lichtverhältnissen auch bei vielen Nutzen ein verstärktes Angstgefühl.

Wiesbaden, 27.01.2026